



BIKEFRIENDLY, una nueva forma de sentir y disfrutar el cicloturismo.

Un proyecto joven e innovador que cuenta ya con más de cien alojamientos adheridos a lo largo de toda la geografía española

Bikefriendly es un sello de calidad global especializado en el mundo del cicloturismo, que sirve de nexo de unión entre todos aquellos alojamientos y territorios vinculados a este sector. Para ello, Bikefriendly se encarga de diseñar e implementar las infraestructuras necesarias en los establecimientos para generar una experiencia satisfactoria en el huésped, además de asesorar profesionalmente a los territorios que desean potenciar el cicloturismo y convertirlo en una práctica asequible para todo tipo de público.

El cicloturista tiene unas características especiales y unas necesidades básicas que no siempre son satisfechas en los alojamientos y destinos por donde viaja. Fruto de estas circunstancias nace Bikefriendly, un sello de calidad de alojamientos amigos del cicloturista, espacios donde el huésped encontrará una serie de servicios específicos y valores añadidos, cuyo objetivo es generar una experiencia satisfactoria, consiguiendo incrementar la fidelización hacia estos alojamientos y los enclaves donde se encuentran.



Los alojamientos Bikefriendly ofrecen un espacio donde guardar la bici con plena seguridad –gracias a un sistema especialmente diseñado a tal efecto-, una zona de lavado y taller con herramientas adecuadas, así como información y asesoramiento acerca de las rutas que se pueden realizar en el entorno. En este sentido, cabe destacar que cada alojamiento Bikefriendly cuenta con al menos tres rutas ciclables de montaña y tres de carretera. Y todo ello, sin que suponga un coste adicional sobre la reserva de la habitación.

Algunos de los establecimientos, además, pueden ofrecer otros servicios complementarios en virtud de su categoría tales como alquiler de gps, guías especializados, traslado de maletas entre alojamientos, servicio de masajes, spa, nutrición deportiva, servicios de customización de la bicicleta, entrenador personal o una pequeña tienda de artículos de primera necesidad para el cicloturista.

Y es que, de igual manera que dentro del mundo del alojamiento tradicional se encuentran diversos tipos de establecimientos, en Bikefriendly se ofrecen diferentes categorías: Basic, Experience, Resort y Urban. En cualquier caso, la atención personalizada es el denominador común en todos ellos. Un rasgo diferencial donde juega un papel esencial el ‘embajador Bikefriendly’, aquella persona designada por el establecimiento –y formada previamente por el personal de Bikefriendly- para recibir, atender y solucionar las eventualidades con las que se puede encontrar el cicloturista.



En estos momentos, Bikefriendly cuenta con una completa red de más de 100 alojamientos repartidos a lo largo de la geografía española, muy especialmente en los Pirineos, la Cornisa Cantábrica y la Costa Mediterránea. Este sello de calidad, además, quiere apoyar a los ciclistas y recompensar el esfuerzo que todos ellos realizan para viajar y participar en las marchas cicloturistas más multitudinarias y exigentes del calendario nacional. Y por ello, el sello de calidad de alojamientos amigos de la bici está presente en buena parte de estos eventos, sorteando Estancias Bikefriendly entre todos los participantes y ofreciendo todo tipo de información acerca de este proyecto. Tal es el caso de prestigiosos eventos como Terra de Remences, Puertos de la Ribagorza, Los 10.000 del Soplao, la Perico Delgado o la Quebrantahuesos.



Con una dilatada trayectoria a sus espaldas en el mundo de la hostelería, el deporte de alto nivel y la gestión de proyectos turísticos, los fundadores de Bikefriendly son expertos profesionales en diseñar vivencias alrededor del mundo de la bicicleta para todas las edades y tipologías de viajeros, experiencias vitales que combinan deporte, naturaleza y compañerismo, paisajes, patrimonio y gastronomía desde otro punto de vista... pedaleando.

**[info@bikefriendly.es](mailto:info@bikefriendly.es)**

**[alojamiento@bikefriendly.es](mailto:alojamiento@bikefriendly.es)**